



- [Entrar](#)
- [Registrarse](#)

- [Inicio](#)
- Estás en [Legislación colaborativa](#)
- [Ayuda](#)
- [Contacta](#)

- [Inicio](#)
- Estás en [Legislación colaborativa](#)
- [Ayuda](#)
- [Contacta](#)

[Volver](#)

Proyecto de Orden AGR, por la que se crea el Observatorio de Costes de Producción, Márgenes y Formación de Precios de Productos Agroalimentarios de Castilla y León.

En qué consiste

La presente orden tiene por objeto regular, en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Castilla y León:

La creación del Observatorio de Costes de Producción, Márgenes y Formación de Precios de Productos Agroalimentarios de Castilla y León, configurándose como un órgano colegiado adscrito a la Consejería competente en materia agraria, cuya finalidad será proporcionar información sobre el funcionamiento de la cadena de valor agroalimentaria tanto para los distintos operadores, como para la propia Administración.

Compartir

[twitter](#) [facebook](#) [telegram](#) [whatsapp](#)

Documentación adicional

[Proyecto de Orden para creación de Observatorio Costes Productos Agroalimentarios \(PDF | 375 KB\)](#)

¿Quiere realizar alguna aportación al contenido del proyecto de orden?

Fase de aportación

- [Aportaciones](#)

[11 abr 2024 - 21 abr 2024](#)

- Filter:

- **Aleatorias**

- [Seleccionadas](#)

No hay aportaciones

Categorías

Gobierno abierto

Este portal usa la [aplicación CONSUL DEMOCRACY](#) que es [software de código abierto](#).

Normas de participación

Para poder proponer nuevas ideas, o comentar y votar las existentes, es necesario haberse registrado previamente

CONSUL DEMOCRACY, 2024 |

- [Política de privacidad](#) |
- [Condiciones de uso](#) |
- [Accesibilidad](#)

- [Junta de Castilla y León](#)